

Bripka Miftahu Rohman Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

May 31, 2024 - 11:30



Bripka Miftahu Rohman Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi sambang warganya

Bripka Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Jum'at, 30 Mei 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Bertempat di Kampung Tipar, Desa Lembursawah, kegiatan tersebut menjadi sarana komunikasi langsung antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, Bripka Miftahu Rohman tidak hanya menyampaikan pesan-pesan himbauan, tetapi juga mengadakan dialog interaktif dengan warga. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah mengajak tokoh masyarakat dan seluruh warga untuk mendukung berbagai program yang dicanangkan oleh Pemerintah Pusat, daerah, maupun Pemerintahan Desa. Upaya ini diharapkan dapat memajukan ekonomi lokal dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Selain itu, Bripka Miftahu Rohman juga mendorong kolaborasi antara tokoh masyarakat dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Salah satu langkah yang diusulkan adalah meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama pada malam hari.

Lebih lanjut, dalam DDS tersebut, Bripka Miftahu Rohman menegaskan pentingnya pelaporan segera jika terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka. Warga diminta untuk melaporkan kejadian tersebut kepada Ketua RT, Pemerintah Desa, serta kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat agar tindakan cepat dapat diambil untuk menanggulangi masalah tersebut.

Kapolda Sukabumi, IPTU Endang Slamet, S.AP., menyampaikan apresiasi atas keaktifan dan dedikasi Bripka Miftahu Rohman dalam melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Melalui DDS ini, diharapkan terjalin hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat, serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga.